










No de résolution ou 

annotation 

Procès-verbal du Conseil d'administration du Centre de services scolaire des 
Hauts-Bois-de-l'Outaouais 

CONSIDÉRANT QUE les conseils d'établissements doivent transmettre le projet 
éducatif adopté au Centre de services scolaire; 

CONSIDÉRANT QUE le Centre de services scolaire doit s'assurer que chaque centre 
s'est doté d'un projet éducatif et en favoriser sa mise en œuvre conformément et 
en harmonie avec le Plan d'engagement vers la réussite; 

CONSIDÉRANT la recommandation de monsieur Stéphane Rondeau à la suite de 
son analyse des projets éducatifs; 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Jean-Pierre Landry d'approuver le projet éducatif de 
l'École du Cœur-de-la-Gatineau jusqu'à l'année scolaire 2022-2023 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

9. Suivi de la formation des administrateurs

Le président indique qu'à la prochaine rencontre nous ferons un survol de toutes
les stations pour échanger sur celles-ci. Il demande également aux administrateurs
de s'assurer d'avoir terminé leur formation pour pouvoir faire le survol des
stations.

Madame Johanne Baker mentionne qu'à la dernière rencontre ce qui a été soulevé,
c'est que nous devions terminer la formation afin de remplir les rapports de la
station 9. Monsieur Christian Heppell soulève qu'il souhaite donner un délai de
grâce pour que ce soit terminé pour la dernière rencontre de l'année. De plus, le
président mentionne que nous ferons un tour de table avec les administrateurs
pour chaque station.

Monsieur Jean-Pierre Landry ressent la déception de madame Johanne Baker et lui
aussi, avait compris qu'il fallait terminer la formation pour la présente séance. Il
réitère que l'emphase devrait être mise sur la station 9 afin d'avoir accès au
rapport.

Monsieur Denis Rossignol rappelle !'Aspect légal entourant la formation des
administrateurs. Il affirme que lors de la prochaine séance, nous serons en mesure
de dégager une compréhension commune de tous en faisant un tour d'horizon des
différentes stations.

Madame Lynn Kearney rappelle que la formation des administrateurs peut paraître 
longue et ardue, mais qu'il ne faut pas se fier au temps alloué à chaque station 
puisque cela peut être fait plus rapidement. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

1 O.  Affaires diverses 

11. 

Il n'y a aucun sujet divers à traiter. 

Date, heure et lieu de la prochaine séance 

Monsieur Christian Heppe! informe les membres que la prochaine rencontre aura 
lieu le 29 juin 2021 à 18 h 30 en visioconférence. Pour le moment, le Centre de 
services scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais favorise le maintien des rencontres 
à distance. 






